

#SENIOREN 25. Februar 2015

# Klausurtagung der Bundessenorenleitung

Die Geschäftsführende Bundessenorenleitung ist am Montag und Dienstag zu einer Klausurtagung in Fulda zusammengekommen. Neben den speziell für Senioren wichtigen Änderungen in der Gesundheits- und Rentenpolitik, spielte die Vorbereitung der Seniorentage im laufenden Jahr eine große Rolle.



Die Geschäftsführende Bundessenorenleitung ist am Montag und Dienstag zu einer Klausurtagung in Fulda zusammengekommen. Neben den speziell für Senioren wichtigen Änderungen in der Gesundheits- und Rentenpolitik, spielte die Vorbereitung der Seniorentage im laufenden Jahr eine große Rolle.

Darüber hinaus diskutierten die Senioren über den Workshop, der auf dem kleinen Gewerkschaftstag im vergangenen Jahr 2014 stattgefunden hatte. Dabei wurde angeregt, auch in Zukunft auf regionaler Ebene mit den politischen Parteien Kontakt aufzunehmen, um gemeinsame Ziele zu erörtern und voranzubringen. Auch war die Bildungsarbeit für ältere Menschen in der EVG Anlass zur Diskussion - festgelegt wurden darüber hinaus auch neue Seminarinhalte.



[Alle Bilder anzeigen »](#)